

## LE FISKER OCEAN REMPORTE DEUX PRIX AUX AUTOMOBILE AWARDS 2023 EN FRANCE : MEILLEUR VÉHICULE ENTIÈREMENT ÉLECTRIQUE 2023 ET MEILLEUR SUV DE L'ANNÉE 2023

- Le Fisker Ocean entièrement électrique, le premier véhicule de Fisker, remporte deux prix aux Automobile Awards 2023, le concours français des prix de la mobilité
- Le Fisker Ocean a reçu les prix du meilleur Véhicule Entièrement Électrique 2023 et du meilleur SUV de l'Année 2023
- Le Fisker Ocean est le premier véhicule doublement primé dans l'histoire du concours français
- Henrik Fisker et son équipe sont fiers de remporter les prix français décernés sur des critères d'innovation, d'utilité, de praticité, d'esthétique, de technologie et de valeur
- Link to images : [https://bit.ly/Fisker\\_Award\\_Image](https://bit.ly/Fisker_Award_Image)



LE FISKER OCEAN REMPORTE DEUX PRIX AUTOMOBILES EN FRANCE : MEILLEUR VÉHICULE ENTIÈREMENT  
ÉLECTRIQUE 2023 ET MEILLEUR SUV DE L'ANNÉE 2023

PARIS (15 décembre 2023) – [Fisker Inc.](#) (NYSE : FSR) (« Fisker »), investi d'une mission visant à créer les véhicules électriques les plus émotionnels et les plus durables au monde, a annoncé aujourd'hui que le Fisker Ocean a remporté les prix du Véhicule Entièrement Électrique et du SUV de l'Année lors des Automobile Awards 2023, le prestigieux concours français des prix de la mobilité.

Les Automobile Awards, décernés pour la première fois en 2018, sont devenus rapidement l'un des prix les plus prisés en France. Ils récompensent les

accomplissements les plus remarquables en matière de design, d'ingénierie et de technologie automobiles, parmi plus de 50 marques mondiales en compétition. Un jury français composé de 20 experts de l'automobile et du design a récompensé le Fisker Ocean entièrement électrique sur des critères d'innovation, d'utilité, de praticité, d'esthétique, de technologie et de valeur globale.

Le jury a choisi l'Ocean pour être le premier double lauréat de son histoire, en lui décernant les prix du :

- Véhicule Entièrement Électrique (Prix ABB E-Mobility), récompensant la conception, l'ingénierie et la valeur exceptionnelles d'un véhicule électrique. Le SUV tout électrique Ocean a remporté le prix dans le cadre d'une compétition ouverte à tous les modèles de véhicules électriques, y compris les compacts, les berlines, les coupés et les SUV de petite taille, de taille moyenne et de grande taille.
- SUV de l'Année (Prix EV Park), qui récompense le SUV le plus innovant de l'année. L'Ocean a été sélectionnée pour son esthétique, sa praticité et sa technologie exceptionnelles en matière de conception de véhicules utilitaires sportifs, dans le cadre d'une compétition ouverte à 20 autres SUV électriques, hybrides, diesel et à essence.

« Je suis très fier que le jury des Automobile Awards estime que nous avons non seulement le meilleur véhicule électrique, mais aussi le meilleur SUV sur le marché français », déclare Henrik Fisker, Fondateur et Directeur général. « Ces récompenses prouvent que nous pouvons apporter de la valeur à nos clients, rivaliser avec les véhicules à essence et hybrides, ainsi qu'avec d'autres véhicules électriques, et être reconnus comme le choix numéro 1 pour notre durabilité, notre innovation, notre design et notre prix d'entrée de 43 990 € en France. Nous avons créé notre entreprise pour fabriquer les véhicules les plus sensationnels et les plus durables au monde, et nous avons une occasion unique de faire évoluer le monde vers une mobilité plus propre et plus durable. »

Il ajoute : « J'ai toujours pensé qu'un design de qualité pouvait changer des vies parce qu'il s'agit d'une expérience émotionnelle, et nous sommes honorés que le jury des Automobile Awards ait vu cela dans le design de l'Ocean. Notre objectif pour le Fisker Ocean était de faire en sorte que tous ses composants soient simples, intuitifs et agréables, qu'il s'agisse de l'extérieur, de l'intérieur ou des technologies intégrées. »

Construit sur un site neutre en carbone à Graz, en Autriche, le Fisker Ocean tout électrique est fabriqué à partir de matériaux soigneusement sélectionnés afin de réduire l'impact sur l'environnement, notamment plus de 50 kg de polymères recyclés, des matériaux d'origine biologique et d'autres matériaux recyclés. Le modèle Ocean conserve le langage de conception et les dimensions propres aux SUV, mais sa silhouette aérodynamique et son assise basse et large augmentent son autonomie. L'autonomie WLTP confirmée de 707 km donne au Fisker Ocean Extreme la plus grande autonomie de tous les SUV électriques à batterie vendus en Europe <sup>[1]</sup>. Le toit panoramique vitré SolarSky, à commande électrique, intègre des panneaux solaires permettant d'obtenir jusqu'à 2 400 km d'autonomie issue de l'énergie solaire en plus par an <sup>[2]</sup>.

Le SUV Fisker Ocean tout électrique allie un design extérieur élégant et futuriste à une expérience de conduite moderne et axée sur la technologie. L'extérieur se caractérise par un style et un dynamisme rappelant ceux d'une voiture de sport, avec des arcs élégants, des surfaces épurées et des détails harmonieux. Les larges jantes de 22" contribuent à l'équilibre des proportions du modèle Ocean. Les feux enveloppants et affinés sont intégrés à des panneaux de carrosserie dissimulant les capteurs ADAS et le premier radar numérique au monde à équiper un véhicule grand public. D'une simple pression sur un bouton, le California Mode permet d'ouvrir simultanément le toit SolarSky et l'ensemble des vitres, conférant un aspect de cabriolet au véhicule, comme en Californie.

L'équipe Fisker a reçu les prix du Véhicule Entièrement Électrique et du SUV de l'Année lors de la cérémonie des Automobile Awards 2023, le 14 décembre 2023, à l'Automobile Club de France, à Paris.